



CIRCUITO INTERIOR

¿Y QUÉ tiene que ver la protesta de locatarios de mercados con las elecciones de 2024?

PUES aunque parezca que nada, dicen que está bastante relacionada la una con lo otro.

SEGÚN esto, poner orden con los padrones en los centros de venta y, sobre todo, evitar que cada Alcaldía tuviera margen de operación con los trámites era una necesidad que se planteó desde el lejano 2023.

LO MEJOR —aunque a la postre resultó lo peor— es que se delineó parte del plan actual, pero ante la proximidad de las elecciones, el riesgo de tensión que podría acarrear y el cálculo de que eso podría significar menos votos... ¡se guardó en un cajón!

•••

¡PERO qué aguafiestas!

AYER cumplió años el diputado de la Ciudad de México, **Pedro Haces Lago**.

¿Y QUÉ le espera hoy en Donceles?

EL INICIO de la discusión en la comisión correspondiente de la iniciativa ciudadana que pide prohibir las corridas de toros.

•••

LA ALCALDÍA

Cuauhtémoc firmará hoy un hermanamiento con el Municipio de Zacatecas.

NO ES déjà vu, parezca lo que parezca.